



HSBC Investment Funds (Luxembourg) S.A

HSBC Global Investment Funds

Sociedad de Inversión de Capital Variable

16, boulevard d'Avranches

L-1160 Luxembourg

Grand-Duchy of Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 25.087

COMUNICACIÓN DE SUSPENSIÓN

A la luz de los recientes acontecimientos en el mercado ruso y el continuo cierre de la Bolsa de Valores de Moscú hoy, 1 de marzo del 2022, el Consejo de Administración de HSBC Global Investment Funds (la "Sociedad") decidió suspender, hasta nuevo aviso, el cálculo del valor liquidativo ("NAV"), así como todas las órdenes en el fondo HGIF Russia Equity (el "Subfondo") con efecto a partir del día de negociación del 1 de marzo del 2022.

En virtud de la Sección 2, subsección 2.7 del Folleto de la Sociedad de fecha de enero de 2022, así como del artículo 21 de los Estatutos, la Sociedad puede suspender el cálculo del valor liquidativo y la emisión, asignación, conversión, reembolso y recompra de acciones durante cualquier período en el que se cierre cualquier mercado o bolsa de valores, que sea el mercado principal o bolsa de valores en el que coticen en ese momento una parte importante de las inversiones del Subfondo correspondiente, o durante el cual se restrinjan o suspendan sustancialmente las operaciones.

El Consejo de Administración de la Sociedad considera que la suspensión del Subfondo redundará en el interés de los accionistas del Subfondo como resultado del cierre de la bolsa de valores de Moscú el 1 de marzo de 2022. La suspensión supondrá que no se calculará el valor liquidativo del Subfondo, así como la suspensión de todas las operaciones. Todas las instrucciones de negociación recibidas después de las 10:00 am (hora de Luxemburgo) del 28 de febrero de 2022 para la fecha de negociación 1 de marzo del 2022 se suspenderán hasta nuevo aviso. No se publicará el NAV de las acciones del Subfondo durante el período de suspensión.

De conformidad con lo dispuesto en el folleto de la Sociedad, tiene derecho a cancelar su orden siempre que nuestro Agente de Transferencias reciba las instrucciones de cancelación adecuadas antes del levantamiento de la suspensión. En caso de no remitir su cancelación, su orden se procesará automáticamente a partir del primer día de negociación cuando se vuelva a abrir el Subfondo.

La suspensión del cálculo del valor liquidativo y de la negociación en el Subfondo será revisado continuamente y se levantará tan pronto como sea posible, teniendo en cuenta los intereses de los accionistas del Subfondo. Se informará a los inversores sobre el levantamiento de la suspensión a través de una notificación separada y en el siguiente sitio web:

www.assetmanagement.hsbc.lu/en/professional-clients/regulatory-document-luxembourg-funds

HSBC Investment Funds (Luxembourg) S.A.
16, boulevard d'Avranches, L-1160 Luxembourg
Société Anonyme – R.C. Luxembourg B 28.888

INTERNAL

Si tiene alguna pregunta, no dude en ponerse en contacto con la dirección de la compañía:
HSBC Investment Funds (Luxembourg) S.A. - 16, boulevard d'Avranches, L 1160
Luxemburgo.

Atentamente,

En nombre del Consejo de Administración